

Michèle Charron-Wolf, lauréate du salon de sculpture - Landivisiau

lundi 02 mai 2011



Le 23 e salon de sculpture a ouvert ses portes samedi après-midi à l'hôtel de ville et à l'Espace Lucien-Prigent. 48 artistes y présentent 86 oeuvres dans le grand hall de la mairie. Quant au rez-de-chaussée de Créac'h Kéleñn, il est intégralement réservé à Albert Martin, lauréat 2010 et à ses bronzes qui font la part belle au peuple massaï...

Le cru 2011 des *Chemin de la sculpture* est tout bonnement exceptionnel. Plus de sujets faits de bric et de broc, comme l'on en a vu au cours des dernières années ! Toutes les pièces offertes aux yeux des visiteurs jusqu'au 15 mai prochain sont colorées, dynamiques et variées, autant dans leurs formes que leurs matériaux...

Dans la matinée, le jury présidé par Yvon Ollivier-Henry, président de Sculpteurs Bretagne, et Hélène Boucher, maire adjointe en charge de la vie culturelle, ont décerné la palme 2011 à Michelle Charron-Wolf, sculptrice professionnelle demeurant à Béganne (56). Pour *Le soleil a rendez-vous*, superbe pièce en métal, plâtre et stuc, qui, était-ce prémonitoire, avait été installée le matin même derrière le podium officiel ! L'an prochain, ce sera donc à elle de garnir l'Espace Lucien-Prigent d'une douzaine de ses dernières oeuvres.